



7月20日は終業式です。いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みがやってきます。保護者の皆様には、1学期の間、子どもたちの学校生活や学校行事など様々な場面でご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



夏休みには、読書、日記、草花の世話、家の仕事など、継続して取り組むことを決めて、チャレンジするとよいと思います。また、親子で過ごす時間を大切にして、楽しく充実した夏休みにしてほしいと願っています。健康と安全にも気を付けてください。子どもだけで過ごすときの約束や何かあったときにどうするかなど家庭で相談して決めておくとうよいと思います。2学期には、心身ともに一回り成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

9月の学校行事

1	金	2学期始業式 防災訓練(11:40下校)	
4	月	3時間授業(11:40下校) 発育測定(5・6年)	
5	火	通常授業・給食開始 発育測定(3・4年) 委員会活動 5・6年外国語指導アシスタント	
6	水	発育測定(2年) 3・4年外国語指導アシスタント	
7	木	発育測定(1年・なかよし)	
11	月	朝会	
12	火	5・6年外国語指導アシスタント	
14	木	3年食育指導	
15	金	学校だより発行 5・6年外国語指導アシスタント	
18	月	敬老の日	
19	火	5・6年外国語指導アシスタント	
20	水	3・4年外国語指導アシスタント	
21	木	4年校外学習(エコパル)	
22	金	学校開放日(2・3限) 4年助産師さんによる命の授業	
23	土	秋分の日	
25	月	朝会 学年だより発行	
26	火	委員会活動(前期最終) なかよし:福祉コンサート 5・6年外国語指導アシスタント	
27	水	1年体力・運動能力調査 6年こころの劇場 3・4年外国語指導アシスタント	
28	木	1年体力・運動能力調査(予備日)	
29	金	前期最終日 通知表配付	

夏休みの課題について

夏休み中の課題の詳細を、各学年の「学年だより」(7月18日配信)でお知らせしますのでご覧ください。計画的に学習を進められるように、ご家庭でも声を掛けていただきたいと思います。また、「夏休み作品募集について」というお知らせも7月18日に配信します。読書感想文、ポスター、習字などに、進んで取り組んでほしいと思います。



夏休み中のタブレットの持ち帰りについて

7月20日（木）の終業式までに、全校児童が学習用タブレットを持ち帰ります。夏休み中の家庭学習で活用してください。また、学校では、全学年「スクールライフノート」に取り組んでいます。心の天気を付けることを通して自分を客観視することは、自律につながると言われています。夏休み中においても、規則正しい生活を心掛けることにもつながるため活用してほしいと思います。各家庭の実態に合わせて、ご家庭でも声掛けをお願いします。

2学期始業式の9月1日（金）～9月5日（火）までに、タブレットとACアダプタをタブレットケースに入れて、再度学校に持たせてください。

【全学年共通の取り組み】

☆ スクールライフノート

- 朝起きてから9時までに「朝」の欄に心の天気を付ける。（コメントは書きたい人のみ。）
- 夕方6時～夜9時ごろまでに「帰り」の欄に心の天気を付ける。（コメントは書きたい人のみ。）

【その他タブレットの活用例】

- ① キュビナ
 - ② チュースク
 - ③ ピクチャーキッズ
 - ④ なごやSDGs街
 - ⑤ インターネットを使った調べ学習
 - ⑥ 各学級の自由課題 など
- ※ 学級によって、自由課題（取り組みたい児童のみ。）が示される場合もあります。

①～④は、初期段階でインストールされています。学年によっては、まだ使用していないものもあります。

【タブレットを使うときの約束】

- ① 大切に使う。
 - ② 学習に関係のあることに使う。
- ※ 学校で子どもたちに伝えている原則的な約束です。
家庭でも同じであることを学校でも指導しますので、保護者の方もお承知おきください。
また、機器の紛失・破損がないよう、ご注意ください。
- ※ アプリのインストールや設定変更は絶対にしないでください。故障した場合は、学校まで、電話でご連絡ください。

防災訓練について

9月1日（金）に防災訓練を行います。今回の訓練は、震度5強の地震が発生したことを想定し、シェイクアウト訓練を通して、子どもたちが自らの身の安全を確保できるようにすることを目的としています。シェイクアウト訓練とは、「①しせいをひくく ②あたまをまもり ③じっとする」の基本行動を行う訓練です。

実際に、震度5強以上の地震が発生した場合は、6月22日に行った訓練のように、お子さんの引き渡しを行うこととなります。今回は、引き渡し訓練は行わず、11時40分下校となりますので、ご承知おきください。



学校開放日について

9月22日（金）に、学校開放を行います。2～3時間目の間に、2時間の授業を公開します。詳しくは、本日配信の「学校開放日のお知らせ」をご覧ください。

熱中症対策について

9月も暑い日が続くと思います。学校では子どもたちに次のことを指導していきます。

- 登下校時や運動場で遊ぶときには、帽子をかぶる。（体育の赤白帽も忘れずに）
- 汗をかいたら、汗ふきタオルやハンカチで拭く。
- 水筒を持ってきて、こまめに水分補給をする。

ご家庭でも、お子様へのお声掛けをお願いします。

また、学校内の熱中症対策として、各教室の冷房・扇風機の活用、熱中症指数に基づいた運動制限・水分補給の注意喚起、ミストシャワーの活用（西校舎への渡り廊下の下）などを行っています。子どもたちの健康・安全のために今後も努めてまいります。